

LXIV Campaña de MANOS UNIDAS

MANOS UNIDAS es una O.N.G. de la Iglesia Católica española, fundada el año 1959 por mujeres de Acción Católica, cuya finalidad es la de apoyar a los pueblos del Sur en su desarrollo y la sensibilización de la población española. Trabaja en proyectos concretos de desarrollo en países del tercer mundo, supervisados siempre por alguna organización de la Iglesia (una Parroquia, Diócesis, Orden Religiosa).

La campaña de MANOS UNIDAS tiene una doble finalidad: por un lado, SENSIBILIZAR, para que toda la sociedad se concencie del problema del hambre en el mundo, sabiendo que entre todos podemos aportar nuestro grano de arena. Por otro lado RECADUDAR DINERO, para poder financiar los numerosos proyectos en los que trabaja MANOS UNIDAS.

Celebramos la 64 Campaña de Manos Unidas en su lucha contra el hambre, con el lema: **"FREAR LA DESIGUALDAD ESTÁ EN TUS MANOS"**.

Para promover sociedades más justas, pacíficas e inclusivas, reducir la pobreza y el hambre, o mejorar la calidad de la educación o del medio ambiente, hay que apostar decididamente por la eliminación de las **inequidades** que atentan contra la vida digna de millones de personas.

Aceptemos, como dice el Papa, **"El desafío de soñar y pensar en otra humanidad"**, en la que todos tengan acceso a un trabajo decente y un salario justo que permita a las personas liberarse de la tiranía de la pobreza y el hambre.

No es un reto imposible y desde Manos Unidas hacemos un llamamiento a la sociedad para luchar por la dignidad y promover un mundo donde todos valgamos lo mismo y nadie se quede atrás.

Porque **el combate contra las desigualdades no es cosa de otros**, sino que depende de cada uno de nosotros, y está en nuestras manos. Es una inexcusable misión en la que todos los seres humanos tenemos un papel importante: debemos conocer, informarnos, denunciar..., y cambiar nuestros estilos de vida. "Frente a los pobres no se hace retórica, sino que se ponen manos a la obra y se practica la fe involucrándose directamente", nos exhorta el papa Francisco.